

El conjunto de Inacap en básquetbol varones.



Santo Tomás en básquetbol varones.



Se dio el vamos a la Ligas Deportivas de Educación Superior 2025

Recientemente, en el centro deportivo Hermógenes Lizana de Rancagua, se realizó la ceremonia de inauguración de la Ligas Deportivas de Educación Superior 2025 (LDES), región de O'Higgins.

El certamen, es una plataforma de competencias deportivas de carácter nacional que busca reunir en torno al deporte a todas las instituciones de educación superior del país. Actualmente, LDES, es convocada por el Ministerio del Deporte (Mindep) y el Instituto Nacional del Deporte (IND) quienes, en conjunto con las instituciones educativas, conforman la mesa técnica que coordina y ejecuta esta plataforma de competencia.

En el certamen, que se disputa en diversas disciplinas, participan universi-



Las autoridades regionales del deporte y de las casas de estudio participaron de la ceremonia inaugural.

dades públicas y privadas, institutos profesionales, centros de formación técnica y escuelas matrices de todo el país, y su principal objetivo es generar instancias de participación deportiva permanente, masivas y de calidad, para los deportistas del sector. Los torneos, tienen competencias a nivel regional, interregional, zonales y una gran final nacional, instancia que define año a año a los campeones nacionales

de la Educación Superior.

EN NUESTRA REGION

En O'Higgins son cinco las instituciones participantes: Instituto profesional Santo Tomás, Instituto profesional INCAP, Instituto Profesional Chile (IPCHILE), Instituto profesional AIEP y Universidad de O'Higgins, quienes competirán desde julio a noviembre en las disciplinas de voleibol, básquetbol, tenis de mesa, atletismo, judo, taekwondo,

natación, fútbol y fútbol. En ese sentido, el salto inicial al torneo regional lo realizaron los equipos de básquetbol varones de Inacap y Santo Tomás, y en voleibol damas por parte de las mismas instituciones. La seremi del Deporte, Macarena Chandía destacó que "cada año se consolidan y fortalecen más las ligas deportivas en nuestra región donde cada una de las instituciones se muestran más comprometidas con esta Liga, lo que se refleja en la participación y en el nivel de los participantes. Estamos muy contentos por ello".

Por su parte, el director regional del IND, Juan Bustamante, un certamen como este implica "reforzar la actividad física en la juventud lo que significa desarrollo transversal para los estudiantes mejorando la calidad de vida de manera integral. Es por ello que es importante la aprobación del proyecto de Ley que permitirá 60 minutos de actividad física adicionales en establecimientos edu-

cacionales, permitiendo de esta manera incentivar el desarrollo de la actividad física y deporte en los estudiantes". Cabe consignar que, se espera, que unos 500 jóvenes participen este año de la competencia regional. 📷



Inacap con su conjunto para voleibol damas.



Se dio el vamos a las Ligas de Educación Superior 2025 en el gimnasio Hermógenes Lizana de Rancagua.